



Melipilla 21 de noviembre 2019

Sres.

Padres y Apoderados

Junto con saludar, necesito informar lo siguiente, en el día de ayer aproximadamente a las 13:50 horas se acercó un grupo de estudiantes de otros establecimientos y estuvo no más de 5 minutos gritando entre otras cosas “queremos piscina” y descalificaciones ya conocidas, por este motivo el portero conjuntamente con la profesora de primero básico y la técnica de segundo básico, hicieron ingresar a los alumnos que estaban esperando ser retiradas a la sala de primer año básico.

La educadora del Pre Kinder cambió de sala a los alumnos cuando se percató de la situación.

Los gritos asustaron a los niños, pero no hubo apedreo, ni tampoco indicios de destrozos, como se ha difundido en las redes sociales.

Es lamentable que apoderados(as) de “nuestro establecimiento” informen situaciones faltando a la verdad, ni tampoco corroboren la información antes de difundirla.

Para su conocimiento, les saluda.




Patricia Calderón Cano
Directora Colegio San Manuel